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Zusammenfassung

        
Der autologe Lipotransfer stellt eine etablierte Innovation der Plastischen Chirurgie dar. Als Methode zur Mammarekonstruktion und -augmentation bietet er eine klinisch immer bedeutender werdende Alternative zu den konventionellen Verfahren wie der Lappenchirurgie oder der Verwendung von Silikonimplantaten.

        
Der Erfolg oder Misserfolg des autologen Lipotransfers hängt größtenteils vom Überleben der im Fett befindlichen Fettstammzellen ab.

        
Diese Überlebensrate ist wiederum von einem komplexen Zusammenspiel der Zwischenschritte bei der Fettabsaugung und potenzieller Aufbereitung des Fettgewebes abhängig.

        
Dieses Review beleuchtet die entscheidenden Prinzipien zur Erzielung optimaler Ergebnisse.
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Abstract

        
The autologous lipotransfer represents an established method in the field of Plastic Surgery. As a reliable and safe method for breast reconstruction and breast augmentation it offers an alternative to established methods such as implants and flap surgery.

        
Survival rate of adipose derived stromal cells limits success or failure of fat grafting. Slight changes in the fat grafting process can lead to huge changes in ADSC-survival rate.

        
This review wants to optimize the fat-grafting process to ensure best outcomes.
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